



# くまぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 平成30年11月

秋を感じる季節になり、色づいた落ち葉を集めてごっこ遊びをしたり、秋の行事に参加することで日々たくましさを感じられるようになりました。色々な経験を通して自信へとつなげて行けたらと思います。天気の良い日は散歩に行ったりしながら思いきり体を動かして行きたいと思います。



## なかよし発表会

★劇：「ブレ～メンの音楽隊」

・配役として

ことり、ろば、いぬ、ねこ、にわとり  
どろぼう

★クラスの歌

「100%勇気」



★なかよし発表会の当日の衣装のお知らせです！！

下が「黒ズボン」、上が「白いTシャツや長袖」でお願い致します。

## お誕生日おめでとうございます。



## ハロウィンパレード

子どもたちが指折り数えていながら、パレードで着る服の話をして盛り上がっていました。当日はすぐに着替え終えて友だちと手をつなぎながら、駅に行く道すがらハロウィンの飾りつけを見つけおしゃべりを弾ませていました。太鼓の音が大きく鳴り響く中一番最後尾を歩き係りの人と「ハイタッチ」をしたり手を振ってパレードを満喫していました。

## 元気なくま組！！

天候が良い日が続いているのでよく園庭へ出ます。最近、子どもたちは園庭に出ると「転がしドッジボール」や「サッカー」「竹馬」と言った体をとてもよく使い遊んでいます。時々、もめることもありますが見守っていると自分たちで解決しようとする姿が見られます。室内にはいると「LAQ（ラキュー）」を友だちとカタログの写真を何度も見て、話しながら作っています。

## さつまいもを使ってクッキング

エプロンをつけて準備OK！

丸い生地を手の平でたいらにして、好きな型を選び型ぬきをしてみました。1個、2個と形が出来上がると友だちに「みて～」「なんの形だあ～」言いながら見せ合っていました。また最後に残った生地で作る子もいました。午後のおやつは縦割りのメンバーでクッキーを持っていそうな人を見つけて「トリックオアトリート」と声をかけてクッキーをゲットしていました。ハロウィンのシールが貼ってある袋にも喜び、園庭に出て好きな場所で、どの子も「おいしい～」と笑顔で食べていました。